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小林 祐梨子さんを招いて、進路講演会が行われました 

 

陸上競技元オリンピック選手である小林祐梨子さんにご来校いただき、「夢に向かって〜今できること、今しかで

きないこと〜」を演題にご講演をいただきました。夢に向かって具体的な目標のたて方や、目標に向かうため

に大切なことなど、ご自身の経験をもとにお話しいただきました。 

以下、生徒の感想を掲載します。 

 

・ 夢を持った方がいいと言う言葉はよく聞くけど正直本当に意味があるのか分かっていませんでした。ですが今

日の講演を聞いて夢を持つことで世界が変わるし夢や目標を持っていなくて毎日を過ごすのはもったいない

ことなんだなと思いました。 

・ 今日の進路講演会を受けて目標を持つことの大切さがわかりました。これからいろいろな壁にぶつかることも

あるかもしれないけど、自分を見失わずに前を向いて進んでいきたいです。また目標を達成することは一人で

は不可能なので周りの支えに感謝していきたいです。 

・ 今回の進路講演会を経て、夢を持つことはとても難しくて、自分もまだ夢を持っていないですけど、小林さんが

言ってくださった、「小さなことでもいいから、目標を持ってください」という言葉を聞いて、目標を持つことはと

ても大事なんだなと改めて感じたし、これから先、何か目標を持って人生を突き進んでいきたいなと今回の進

路講演会で思いました。 

・ 夢や目標を持って、それを明確にしたり、書き出して自分が分かるようにすることがどれだけ大切なのかが分

かりました。周りに支えられてることも、これから先忘れてはいけないことだし、自分がなにかに夢中になって頑

張れてるのは家族のおかげなんだな、と身に染みて感じました。周りの人とは違う自分だけの強みを持つこと

や、それを磨き上げていくことも大切だと改めて知ることが出来ました。ライバルを仲間として見るという考え方

は今まで私には無かったのでとてもいいお話を聞けたなと思います。 

・ 私は陸上とは無縁で、正直最初は小林さんの事も知らなかったけど、本当に感激したし本当に素敵な人だな

ぁと心底感じました。夢実現の為にここに来たけど、最近は燃焼してしまっていたので、とても貴重なお話を聴

かせて頂けて、本当に充実した時間でした。ありがとうございました！頑張ります！ 

 

 


